



UNIVERSITE
CAEN
NORMANDIE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cherbourg, le mardi 13 octobre

RENOVATION DE LA CAFETERIA

Le vendredi 16 octobre à 11h, Pierre DENISE, président de l'université de Caen Normandie, et Virginie CATHERINE, directrice générale du CROUS Normandie, inaugureront la cafétéria « La Soupape », fraîchement rénovée, au cœur du pôle de Cherbourg-en-Cotentin. Débutés le 6 juin 2020, les travaux de rénovation sont désormais terminés et la cafétéria pourra de nouveau répondre aux besoins des usagers du campus à partir du 19 octobre.

Ouverte en 1997, la cafétéria fut nommée « La Soupape », désignant ainsi **un endroit de détente et de décontraction** pour les étudiants.

Pour s'adapter au mieux aux attentes des étudiants, la cafétéria a profité d'une rénovation totale afin de leur proposer un espace de vie et de travail repensé, tout en continuant de mettre à leur disposition une zone de service au comptoir (vente de repas et de boissons sur place ou à emporter). Au total, **150 repas pourront être servis quotidiennement**, contre 80 repas avant la réalisation des travaux.

Ce projet, dont le montant des travaux s'élève à **152 500€ TTC**, a ainsi bénéficié de l'aide financière de l'université de Caen Normandie (à hauteur de 34 813€), du CROUS Normandie (à hauteur de 79 562€), de la Communauté d'Agglomération du Cotentin et de la Région Normandie (contrat de territoire à hauteur de 38 125€).

VENDREDI 16 OCTOBRE 2020 — 11h

IUT Grand Ouest Normandie - Pôle de Cherbourg-en-Cotentin – Hall principal



CONTACT PRESSE

Service communication
Campus de Cherbourg
02 33 01 45 93 – campusmanche.communication@unicaen.fr